
平成２２年度 第３回経営協議会議事要録 

 

日 時  平成２２年１１月２４日（水）１５時３０分から１６時５０分 

場 所  本部棟第１会議室 

出席者 【委  員】 江島学長（議長） 

荒巻委員、位髙委員、小林委員、齊藤委員、福水委員 

細見委員、堀場委員、藪内委員 

古山委員、竹永委員、林(哲)委員、林(一)委員、森迫委員 

    【陪 席 者】 村田監事 

企画調整役、総務企画課長、総務企画課人事労務室長、 

財務課長 

 

議事に先立ち、前回（平成２２年度第２回）の議事要録について確認が行われた。 

 

議 題１．職員就業規則、職員給与規則等の一部改正について 

 総務企画課人事労務室長から、職員就業規則、職員給与規則及び役員報酬規則の一

部改正について、議案書に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 なお、労使交渉の結果、若干の変更を行う必要が生じた場合の対応については、学

長に一任された。 

 

議 題２．役員期末手当について 

 学長から、役員の勤務実績に基づく役員期末手当の増減について、議案書に基づき

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

  

議 題３．重要な財産を譲渡する計画について 

林（一）財務担当理事から、重要な財産を譲渡する計画について、議案書に基づき

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

なお、本件に関連し、委員より以下の意見及び質問があった。 

・京都市においては、国の「留学生３０万人計画」の方針を踏まえ、留学生の倍増

（１万人）を目指しており、留学生宿舎の充実に向けた取組はありがたい。なお、

留学生の質の向上を図ることも重要であり、科学と芸術分野の融合を目指す京都

工芸繊維大学の特色を活かした教育活動の展開をお願いしたい。 

・海外では留学生に対する基盤的施設が整備されており、留学生のためのインフラ

整備は重要である。 

・留学生受入れの現状及び留学生宿舎の入居状況について。 

・留学生に対する授業料免除の実施状況について。 

・留学生への生活支援について。 

 



 

報告事項１．平成２１年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

林（哲）評価担当理事から、平成２１年度に係る業務の実績に関する評価結果につ

いて、議案書に基づき報告があった。 

 

報告事項２．本学の主な出来事について 

  学長から、本学の主な出来事（平成２２年４月～平成２２年１１月）について、議

案書に基づき報告があった。 

 

報告事項３．教員・学生の受賞状況について 

  学長から、教員及び学生の受賞状況について、議案書に基づき報告があった。 

 

 

配付資料 

平成２２年度第３回経営協議会議案書 


